



Neue Gremien der Nordrheinischen Ärztersorgung auf der Kammerversammlung der Ärztekammer Nordrhein gewählt

Die Kammerversammlung der Ärztekammer Nordrhein, die auch höchstes Legislativorgan der Nordrheinischen Ärztersorgung ist, hat am 31.08.2024 auf ihrer konstituierenden Sitzung, einen neuen Präsidenten und Vizepräsidenten sowie u. a. die Mitglieder des Aufsichtsausschusses und des Verwaltungsausschusses der Nordrheinischen Ärztersorgung gewählt.

Neuer Präsident, als Nachfolger von Herrn Rudolf Henke, wurde Herr Dr. med. Sven Dreyer. Nachfolger von Herrn Bernd Zimmer, als Vizepräsident, wurde Herr Dr. med. Arndt Berson. Damit sind diese beiden Personen satzungsgemäß gleichzeitig Vorsitzender, bzw. stellvertretender Vorsitzender, des Verwaltungsausschusses der Nordrheinischen Ärztersorgung.

Herr Henke, der per Akklamation von der Kammerversammlung zum Ehrenpräsidenten der Ärztekammer Nordrhein bestimmt wurde, wurde als ärztlicher Beisitzer in den Verwaltungsausschuss der Nordrheinischen Ärztersorgung gewählt.

Weitere Beisitzer sind Frau Dr. med. Lydia Berendes und Herr Dr. med. Ernst Lennartz, die dem Gremium bereits in der vorangegangenen Legislaturperiode angehörten sowie als neuer ärztlicher Beisitzer, Herr Dr. med. Oliver Funken.

Als nicht ärztliche Beisitzer wurden, wie in der letzten Legislaturperiode, Frau Gabriele D´Souza als Diplom-Mathematikerin und Herr Jens Hennes als Experte mit Erfahrung im Bank- und Hypothekenwesen gewählt.

Beisitzer mit Befähigung zum Richteramt als Nachfolger von Herrn Rechtsanwalt Lothar Lindenau, der den Verwaltungsausschuss nach langer Zugehörigkeit verließ und mit dem Treuedienst-Ehrenzeichen der Nordrheinischen Ärzteschaft ausgezeichnet wurde, wird Herr Rechtsanwalt Michael Prossliner.

In den Aufsichtsausschuss sind gewählt worden:

Herr Uwe Brock, Frau Dr. med. Martina Franzkowiak de Rodriguez, Herr Dr. med. Johannes Gensior, Herr Constantin Halim, Frau Dr. med. Susanna Jörger-Tuti, Herr Dr. med. Stefan Lichtinghagen, Frau Dr. med. Birgit Simon, Herr Steffen Veen, Herr Dr. med. Bernhard Welker